

El difícil momento de la familia Piñera tras el diagnóstico de cáncer de Miguel Piñera

Una leucemia aguda fue el diagnóstico que Miguel Piñera, músico y hermano del expresidente Sebastián Piñera, informó luego de que el jueves se conociera la noticia de que fue hospitalizado por un problema de salud.

A poco menos de cumplirse un año del fallecimiento del expresidente Piñera, la noticia se transforma en un nuevo episodio doloroso para la familia Piñera Morel y Piñera Echenique, quienes comparten regularmente con Miguel "Negro" Piñera, sobre todo luego de la muerte del exmandatario.

Ayer en la mañana fue la hija mayor de Sebastián Piñera, Magdalena, quien publicó a modo de homenaje, en sus historias en Instagram, una fotografía en que aparece con tres de los hermanos Piñera Echenique: Pablo, Magdalena y Miguel. En el retrato se ven en lo que parecen ser unas vacaciones en Machu Picchu, en Perú.

Sobre la fotografía familiar, Magdalena Piñera escribió: "Los Papurrís en pleno". Hasta ahora, la ex primera dama Cecilia Morel no se ha pronunciado sobre el tema.

Aunque el mismo Miguel Piñera afirmó en declaraciones en televisión que los médicos le advirtieron



SERGIO ALFONSO LOPEZ

Miguel Piñera junto a sus hermanos.

que su esperanza de vida es de seis meses, y que tras el fallecimiento de su hermano quizás era "un buen momento para partir", ayer en la tarde, en contacto con el programa "Sígueme", aseguró que está de buen ánimo, recibiendo su primera quimioterapia. Contó que nunca había experimentado temas médicos graves y que su diagnóstico lo sorprendió.